
本报讯 6 月 5 日袁县委书记尧县长卫再学深入横

水镇田间地头袁实地查看麦收情况袁县人大主任苏士

杰尧政协主席李服役尧政府副县长李明爱一同前往遥
在横水镇横北村袁一台大型收割机随着马达的轰

鸣声驶向麦田袁 标志全县 33.91 万亩小麦喜开 野第一

镰冶遥 卫再学现场听取了县农委尧农机等部门负责人情

况汇报袁详细了解了今年小麦种植情况遥 据了解袁我县

今年种植小麦 33.91 万亩袁 比去年增加了 0.86 万亩袁
大面积收割作业将于 6 月 6 日全面展开遥 根据县农技

人员田间测产袁 预计今年我县小麦总产将达 8600 万

公斤袁比去年增加 23%遥
卫再学要求袁 各有关部门一定要站在为农服务

的高度袁切实负起责任袁立足野抢冶字袁抓住晴好天气袁
充分发挥农业机械的作用袁加快小麦机收作业进度袁
保证颗粒归仓遥 各乡镇及农机部门要做好野三夏冶期
间农机的协调指挥和后勤服务的各项工作袁 认真组

织技术人员深入田间地头开展维修尧 秩序维护等方

面服务袁为小麦机收工作搞好服务袁确保全县麦收工

作顺利进行遥 魏 甜

责任编辑：乔小飞

邮箱：sxjxsyb@126.comA2
YAO WEN
要 闻 2015 年 6月 8日 星期一

本报讯 6 月 2 日袁市委常委尧常务副市

长常建忠到我县就经济运行尧 生产安全尧环
保执行等情况进行调研袁县委书记尧县长卫

再学袁政府副县长王述江袁县委党校常务副

校长尧政府办主任王辨明袁县长助理姚志伟

等陪同遥
常建忠一行先后来到山西维之王食品

有限公司尧绛县生活污水处理中心尧绛县明

迈特有限公司二期工程现场尧绛县大唐安峪

热电厂项目渊原 541 电厂设备拆除现场冤尧绛
县星源工贸有限公司尧绛县乾新房地产开发

有限公司金御华府项目建设工地等处袁详细

了解企业发展运营尧推进尧环保设备运行等

情况袁并与企业负责人深入讨论袁分析当前

的生产运营和市场前景袁提出了许多建设性

的意见和建议遥
常建忠对我县污水处理尧清洁能源开发

等方面做出的努力给予了充分肯定袁 他指

出袁环保工作是一项政策性强尧涉及面广的

严肃工作袁 各级各部门一定要主动担当职

责袁努力完成各项减排任务指标袁让我们生

活的这片天空更蓝尧水更清袁空气更清新袁推
动我市环保工作迈上新的台阶遥

常建忠要求袁各级党委尧政府要高度重

视投资和项目建设袁充分发挥优势袁加大招

商引资力度尧加快工程项目建设袁确保重点

项目平稳有序推进遥 要加强与企业的沟通袁

及时了解企业的困难袁 帮助企业解决问题袁
促使企业稳定尧健康发展遥 企业家们要进一

步转变经营理念袁紧跟市场发展形势袁加大

科技投入袁提高产品的市场竞争力袁促进地

方新兴产业的不断发展遥 同时袁要切实抓好

安全和环保工作袁加大监督检查袁把各项安

全环保措施落到实处袁做到安全生产尧有序

发展袁为全面落实野三个方案冶袁促进全市六

大发展做出贡献遥 杨 超

常建忠在我县调研时指出

要切实抓好安全和环保工作 为全
面落实“三个方案”促进六大发展
做出贡献

本报讯 6 月 5 日袁县委

书记尧 县长卫再学到县教育

局尧绛县中学等地袁检查高考

前各项准备工作遥 县人大主

任苏士杰尧政协主席李服役袁
政府副县长张建波一同前

往遥
卫再学实地查看了县教

育局试卷保密室尧 监控室及

考点绛县中学等地袁 对试卷

保密情况及高考考务指挥中

心运转情况等进行了仔细检

查袁 并听取了相关负责人对

考务工作的情况汇报遥
卫再学指出袁 高考是最

大的民生袁 涉及考生一生的

利益袁 政府部门一定要确保

高考安全遥在技防上袁要做到

百分之百放心曰 主观上不能

放松袁一定要抓好关键环节袁
强化监考教师的责任心袁严
格实行责任追究袁 确保今年

高考公平尧公正尧安全尧有序曰
考试期间袁公安尧保密尧工商尧
电力尧食品安全尧卫生防疫等

有关部门要联合办公尧 协同

工作袁做到更加细心和周到袁
确保万无一失袁 绝不能出现

高考舞弊等问题遥
卫再学强调袁 针对高考

工作袁 我县相关部门已做了

大量的准备工作袁 要再接再

励袁 做到安全高考尧 平安高

考袁让考生及家长放心遥

魏 甜

县四大班子领导检查高考准备工作

本报讯 6 月 5 日袁 全县金融工作

座谈会召开袁会议传达贯彻省尧市金融

工作会议精神袁就切实做好我县金融振

兴工作征求各方意见和建议遥县委副书

记尧统战部长秦志洲袁政府副县长李明

爱尧毕冠军袁县委党校常务副校长尧政府

办主任王辨明出席座谈会遥
会上袁县政府后勤中心主任郭晓斌

首先就当前全县金融运行情况作了详

细的介绍遥
去年以来袁面对经济增速回落经济

下行压力不断加大的大环境袁 县委尧县
政府科学决策袁以落实野三个方案冶为主

线袁引深抓项目尧抓环境尧抓作风野三抓冶
战略袁全面深化改革袁继续扩大开放袁着
力推进野六大发展冶袁不断优化金融生态

环境袁全县金融机构累计发放贷款 30.1
亿元袁4 家小额贷款公司累计为中小企

业及农户累计发放贷款余额 5.93 亿

元袁有效促进了县域经济的发展遥
围绕当前我县金融工作的现状尧经

验和存在的问题袁以及如何做好新常态

下金融振兴工作袁支持实体经济发展等

方面袁企业界代表范红兵尧赵云霞袁县人

行行长梁红卫尧工行行长卫创荣尧农行

行长郭峰尧建行行长孙彪尧农发行行长

陈可学尧农信社理事长崔军太尧邮储银

行行长姚杰先后作了发言袁大家立足各

自的实际情况袁畅所欲言袁提出了许多

切实可行的意见和建议遥
在认真听取大家的发言后袁秦志洲

充分肯定了今年来全县金融行业所取

得的成绩遥就金融机构如何更好地支持

实体经济和产业发展袁 秦志洲指出袁金
融是经济发展的血液袁全县上下要进一

步认识做好金融工作的重要性遥 近年

来袁县内各金融机构为我县经济发展作

出了很大贡献袁 但也存在一些问题袁如

存贷比低袁金融不活袁效果不明显袁各级

各部门尧 各金融机构要正视当前经济尧
金融工作面临的困难和问题袁尽快采取

有效措施加以解决遥要抓住当前全省金

融振兴的东风袁齐心协力把金融工作做

好遥 政府尧银行尧企业做到相互联动袁进
一步优化县域金融环境袁全力推进金融

生态环境建设再上新台阶袁促进我县经

济长期稳定发展遥要做好银尧政尧企对接

工作袁真正打通环节袁优化流程袁实现金

融环境的改善遥 加大银企合作袁使银企

双方充分了解政策的导向袁在合作中实

现共赢遥 银行要实现从野挖客户冶到野扶
持客户冶的转变袁开展良性有序竞争袁保
证各项政策的落地遥各金融机构要支持

地方经济发展尧支持企业发展袁促进银

行自身发展袁 进一步创新金融产品袁提
高金融服务袁加强银尧政尧企合作袁共同

创造良好的金融生态环境遥 齐晓兵

全县金融工作座谈会召开我县 33.91 万亩小
麦开镰收割


